



ADAC Reisemagazin: Gipfelglück im Wallis

ADAC Reisemagazin: Gipfelglück im Wallis
Wer hats erfunden? Die Schweizer natürlich! Die haben jedoch nicht nur die weltberühmten Kräuterbonbons hervorgebracht, sondern auch Ski-Asse, Alphornbläser und mit dem Bernhardiner eine auf Bergrettung spezialisierte Hunderasse. Nachzulesen im aktuellen ADAC Reisemagazin Wallis, das mit dem Matterhorn natürlich auch Schicksalsberg und Gipfelglück zugleich aufzuweisen hat. Dieses 4478 Meter hohe Wahrzeichen des Kantons wird im Heft aus unterschiedlichen Perspektiven beleuchtet: vom Gipfel, aus Souvenirshops heraus und auf der Durchreise. Als roter Faden für eine Kulinarik-Reportage dient das teuerste Gewürz der Welt: Safran. Es werden Spitzenrestaurants vorgestellt, die Safran-Gerichte anbieten, und auch ein Besuch bei einem Safranbauern ist nachzulesen. Ein eigenes Bild von der Heilkraft der Pflanzen und Blüten kann sich machen, wer im Heft mit einer Expertin über Kräuterwiesen wandert. Und natürlich dürfen auch Berichte über Skigebiete, Alphornbläser und Wandermöglichkeiten im Wallis nicht fehlen. Informationen und Tipps rund um Restaurants, Unterkunftsmöglichkeiten und Sehenswürdigkeiten und vor allem wichtige Adressen und Telefonnummern erleichtern den Aufenthalt. Das Reisemagazin Wallis ist zum Preis von 8,10 Euro im Buchhandel, in den ADAC Geschäftsstellen, unter www.adac.de/reisemagazin und unter der Hotline 05241-94 77 95 erhältlich. Die Geschichten aus dem Heft und vieles mehr sind im Online-Tagebuch "Sie haben Ihr Ziel erreicht" unter www.adac.de/reiseblog nachzulesen. Über den ADAC: Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt. Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen. Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC) e. V. Am Westpark 8 81373 München Deutschland Telefon: 089/ 76 76-0 Telefax: 089/76 76-87 01 Mail: presse@adac.de URL: <http://www.adac.de>

Pressekontakt

ADAC

81373 München

adac.de
presse@adac.de

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

adac.de
presse@adac.de

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder